



Lukas Rethmeier (rechts) reparierte zum Auftakt der Aktion „Mal 'ne andere Kiste“ zahlreiche Fahrräder und auch Skateboards.  
Foto: Uta Mantwill

## Schrauben, kleben, hämmern

**Auftakt** Aktion „Mal 'ne andere Kiste“ der evangelischen Kirche beginnt mit Reparatur-Workshop für Fahrräder und Skateboards beim Buchloer Jugendzentrum

**Buchloe** Es hatten sich insgesamt zwölf Jugendliche angemeldet für die allererste „Kiste“ in Buchloe, den Reparatur-Workshop von Fahrrädern und Skateboards für Jugendliche. Die evangelische Jugend Bayern mit der Kirchengemeinde Buchloe und dem Dekanat Memmingen initiierten das Projekt „Mal 'ne andere Kiste“, das im Laufe des Jahres Aktionen für junge Leute, Alleinerziehende, Familien und Senioren bietet (*wir berichteten*).

Im Jugendzentrum Buchloe an der Justus-von-Liebig-Straße schraubten, verklebten, hämmerten und richteten der Fahrradmechani-

ker Roland Wolgshaft und zwei „Fachkundige“ außer dem Leiter des Jugendzentrums, Hans-Jürgen Mayer, die vielen angelieferten „Problemfälle“ an Fahrrädern und Skateboards.

Natürlich packten die Jugendlichen an ihren rollbaren Untersätzen auch selbst mit an: Marco Cipri (10 Jahre) klebte beispielsweise eine neue Trittfläche auf sein Brett, passete sie genau an und erneuerte, weil er schon dabei war, auch gleich sämtliche Rollen, damit das Skateboard wieder besonders gut und schnell fährt. Zur Bewirtung und Abkühlung bei den schweißtreiben-

den Arbeiten standen verschiedene kalte und warme Getränke und Kuchenstücke bereit.

In der „Fahrradkiste“, die jeder Teilnehmer mit nach Hause nehmen durfte, befanden sich ein Schlauch-Reparatur-Set, ein Spezialkettenöl, ein Multifunktionswerkzeug und zwei Hebel, um den Mantel abzubauen. In der „Skateboardkiste“ waren zwei Kugellager, vier Rollen, zwei Achsen und Spezialschrauben mit Multifunktionswerkzeug.

Die jungen Leute waren durchweg angetan von der „Werkstatt“, weshalb Andrea Barth von der Diakonie Memmingen und Pfarrer

Christian Fait daran denken, diese „Kiste“ spätestens nächstes Jahr zu wiederholen. (*uta*)

**Info:** Der nächste reguläre Termin der Aktion „Mal 'ne andere Kiste“ ist der „Vormittag, an dem sich alles um Dein Styling dreht“ (Schminktipp und Hautpflege, Stil- und Farbberatung für Mädchen ab 6. Klasse) am Samstag, 29. Juni, von 10 bis 13 Uhr im Dietrich-Bonhoeffer-Gemeindehaus, Zeppelinstraße 7. Anmeldung bis 14. Juni im Pfarramt der evangelischen Hoffnungskirche Buchloe, Telefon (08241) 90380. Auch hier gibt es eine „Kiste“ zum Mitnehmen.